

**Fecha:**

Estimadas familias de:

Tomamos la decisión de implementar el Programa de Prueba para asistir (Test to Stay) de Rhode Island para los miembros del personal y los niños de dos años o más, lo que nos permitirá utilizar pruebas para hacerse en casa en caso de una exposición al COVID-19. Con la Prueba para asistir (Test to Stay), los niños y miembros del personal elegibles podrán asistir al cuidado durante su período de cuarentena si son asintomáticos y dan negativo en una prueba para hacerse en casa cada mañana durante cinco días después de la última fecha de exposición. Las pruebas disponibles para usar no están aprobadas para niños menores de dos años. Este es un programa importante para maximizar la cantidad de días que los niños y los miembros del personal pueden estar en cuidado infantil, mientras garantizamos la seguridad continua de nuestros niños, familias y miembros del personal.

**¿Por qué elegimos ofrecer la Prueba para asistir (Test to Stay)?**

Este programa está destinado a mantener a nuestro personal y a los niños seguros y mantenerlos en cuidado infantil con menos interrupción de la cuarentena cuando se produce una exposición. Las pruebas de rutina nos permitirán apoyar el cuidado presencial y reducir los impactos de la cuarentena continua en los niños, sus familias y proveedores. También queremos proporcionar esta medida adicional ya que nuestros niños de 2 a 5 años aún no son elegibles para recibir la vacuna contra el COVID-19.

**¿Quién es elegible para participar en la Prueba para asistir (Test to Stay)?**

Los miembros del personal y los niños de 2 años o más son elegibles para participar en la Prueba para asistir (Test to Stay) Si están expuestos a COVID-19 y necesitan ponerse en cuarentena, pueden asistir a cuidado infantil con la Prueba para asistir (Test to Stay) si son contacto estrecho de alguien que no sea un contacto doméstico y no tienen síntomas de COVID-19. Las personas que están al día con sus vacunas contra el COVID-19 o que dieron positivo dentro de los 90 días están exentas de cuarentena y no necesitan participar en TTS.

**¿Cuál es la expectativa de la Prueba para asistir (Test to Stay)?**

Si elige participar en nuestro Programa de Prueba para asistir (Test to Stay), debe dar su consentimiento a las condiciones del programa. Si su hijo es identificado como contacto estrecho de una persona que da positivo mientras está en la comunidad o en el programa de cuidado infantil, usted recibirá una notificación y a su hijo se le proporcionarán suficientes pruebas para hacerse en casa para realizarlas durante 5 días a partir de la última fecha de exposición. Los padres/tutores serán responsables de hisopar a su hijo en casa cada mañana antes de asistir a cuidado infantil y deben informar el resultado de conformidad con nuestro sistema de informes.

Si su hijo da negativo, puede asistir a cuidado infantil y se recomienda que usen una mascarilla durante los días de prueba (excepto cuando comen, duermen la siesta o están al aire libre). Si su hijo da positivo, debe aislarse en casa y seguir las [instrucciones de aislamiento](#) del Departamento de Salud de Rhode Island y regresar al cuidado.

Si decide no participar y su hijo es identificado como un contacto estrecho, no recibirá ninguna prueba para llevar a casa y su hijo debe seguir las [recomendaciones para hacer cuarentena](#) del Departamento de Salud de Rhode Island.

Gracias por su cooperación y asistencia en nuestros esfuerzos por mantener nuestro cuidado infantil abierto y disponible para las familias.

Atentamente,

---

